
11 Pièces

305 m²

Réf. 8798346

2 200 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Cachée dans un impasse paisible, immergée dans la verdure, dans l'un

des plus beaux quartiers  de Menton et  Roquebrune-Cap-Martin,  avec

une vue  panoramique exceptionnelle  sur  la  mer,  les  montagnes  et  les

éclairages  de  la  ville,  sans  vis-à-vis,  cette  villa  lumineuse  avec  six

chambres, idéale pour une grande famille et des amis, est parfaitement

située à moins de 7 minutes de la mer et des commodités de Menton

et  Roquebrune-Cap-Martin,  au  calme.  La  maison  de  305  m2  en

co-exclusivité  est  comblée  de  confort  moderne  et  de  matériaux  de

qualité. Elle comprend un vaste salon d'environ 100 m2 avec une ...

Hidden in a peaceful cul-de-sac, immersed in greenery, in one of the most beautiful

areas of Menton and Roquebrune-Cap-Martin, with an exceptional panoramic view

of the sea, the mountains and the city lights, not overlooked, this bright villa with six

bedrooms,  ideal  for  a  large  family  and  friends,  is  perfectly  located  less  than  7

minutes from the sea and the amenities of Menton and Roquebrune-Cap-Martin, in

a quiet area. The 305 m2 house is filled with modern comfort and quality materials.

It  includes a large living room of  approximately  100 m2 with a fireplace and high

ceilings, a dining ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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